

Le secrétaire de l'ONU appelle à être en alerte face aux démonstrations de haine dans le monde



Nations-Unies, 1er fév (PL).- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a appelé à unir les efforts pour arrêter les manifestations de haine dans le monde et éviter des actions de cruauté extrême comme celles qui ont eu lieu dans l'Holocauste.

Lors d'une cérémonie en hommage aux victimes de la politique d'extermination de l'Allemagne nazi, célébrée au siège des Nations Unies à New York, il souligné que les personnes méritent le même respect et protection devant la loi, et que nous avons tous le devoir de reconnaître et de défendre ce droit.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/154079-le-secetaire-de-lonu-appelle-a-etre-en-alerte-face-aux-demonstrations-de-haine-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba